

**SOLENIS EURASIA LLC**  
**ООО «Соленис Евразия»**

115114, Россия, г. Москва  
Дербенёвская наб., д. 7, стр. 22  
Тел: +7(495) 960-31-50  
Факс: +7(495) 960-31-49

*21.11.2017*

**Рекомендательное письмо**

В 2012-2013 годах компания TeamIdea приняла участие в проекте по развитию тиражируемой системы SAP в нашей компании в России, выполнив настройку системы, тестирование и поддержку продуктивного старта. Ключевой ролью TeamIdea являлось внедрение и адаптация пакета российской локализации SAP Russian Add-on для нашей системы SAP ECC 6.0 Основная часть работ пришлась на функциональность по учету НДС, отчетности и первичным формам.

В рамках рабочих встреч сотрудники TeamIdea выполнили анализ различий между глобальными и локальными стандартами учета, проанализировали объем требуемых изменений с учетом устаревшей версии системы в части российской локализации. В результате был сформирован финальный функциональный объем проекта и зафиксирован в концептуальном плане.

С технической стороны, TeamIdea помогла нам адаптировать систему SAP в соответствии с требованиями функциональности Russian Add-on, сопровождая процесс установкой SAP notes.

В 2015 г. было принято решение о необходимости поддержки настроенного решения и своевременного обновления\актуализации системы с учетом изменений в российском законодательстве за 2013-2014 год. По настоящее время компания TeamIdea осуществляет поддержку и развитие внедренного решения по локализации, в том числе за последнее время были решены следующие задачи:

- Обновление основных логистических печатных форм (первичные, корректировочные и исправительные счета-фактуры и т.д.)
- Обновление решения по требованиям законодательства по налогу на прибыль (функциональность FI-SL).
- Настройка отчета о движении денежных средств
- Обновление решения по отчетности НДС (книги покупок, продаж, декларация, журнал входящих/исходящих счетов-фактур)
- Настройка формирования файла с платежными поручениями для выгрузки в клиент-банк
- Взаимодействие с глобальной командой по вопросу интеграции SAP ERP с Concur (система для создания авансовых отчетов)

Следует отметить оперативное решение проблем по договору поддержки в соответствии с SLA, а также продуктивное взаимодействие с глобальной командой.

За время нашего многолетнего сотрудничества консультанты и программисты TeamIdea зарекомендовали себя как трудолюбивые и инициативные сотрудники, имеющие глубокие знания о системе SAP и российской локализации.

Мы намерены продолжать сотрудничество с компанией TeamIdea, а также рекомендуем ее для компаний, которые ищут локального партнера для конфигурации пакета локализации SAP (Россия) и последующей его поддержки.

## Reference Letter

In 2012-2013 TeamIdea participated in SAP roll-out project of our company in Russia which included the configuration, testing and Go live support. The key role of TeamIdea was to implement and adopt the Russian localization package of SAP Russian Add-on for our SAP ECC 6.0 system in compliance with local legal requirements. The main task was to customize VAT functionality, local reporting and printout forms.

During workshops the TeamIdea team performed a gap analysis to define the differences between global and local accounting standards. The analysis of the critical business processes helped to define risks for using the global template in Russian business circumstances. As a result, the final localization scope was defined and fixed in our blueprint document.

From the technical side, TeamIdea helped us to adjust the SAP system in accordance with the Russian Add-on functionality requirements by supporting the installation of SAP notes.

It was decided to continue our cooperation in 2015. After the project was launched we faced the need to support our solution due to frequent changes in Russian specific within the period of 2013-2014. We continue our cooperation with TeamIdea till present time. Among other developments we received solutions for such tasks as:

- Updating of the primary logistic printing forms (bills, invoices and etc.)
- Updating of Profit Tax Accounting (FI-SL functionality).
- Customization of cash flow report
- Updating solution for VAT (Sales and Purchase Ledgers, invoice journal and VAT declaration)
- Customization of automatic creation file with payment orders for its downloading to bank client system
- Cooperation with global team in terms of SAP ERP and Concur (system for creation of employee`s expense reporting) integration.

It is necessary to emphasize that TeamIdea performs their support services with strict compliance to SLA. Also we thank our partner for efficient cooperation with global team.

During our cooperation TeamIdea's consultants and programmers proved themselves as hard-working self-starters who have a detailed knowledge of SAP integrated systems and the Russian localization package.

To conclude, we recommend TeamIdea for companies who are looking for a local partner for configuration of SAP localization package (Russia) and subsequent support.

Главный бухгалтер/Chief Accountant



М.И. Коротина